
 

 

年次総会  議事録 

 

・日 時 ： 平成 17 年 6 月 25 日（土）  15：50～16：50 

・場 所 ： 石川県 NPO 活動支援センター「あいむ」会議室 

・出席者 ： 五十嵐、加藤、黍野、所村、今度、藤田、干場、村中、山内、山崎、吉田 (11 名) 

・委任状提出者 ： 浦、木村 (2 名) 

 

1．以上の出席並びに委任状により会則に従い、総会の成立するむねを事務局より宣言あり。 

2．議長並びに書記の選出 ⇒ 議長：山内、 書記：所村  

3．議長挨拶 

4．議  事 

 

・議題 1 ： 平成 16 年度活動報告 

  別冊子「平成 16 年度 活動報告書」に基づき、事務局より報告あり。 

  ⇒ 質問、異議なく承認される。 

 

 

・議題 2 ： 平成 16 年度会計報告並びに監査報告 

・会計係（五十嵐）より別紙「16 年度会計報告書」に基づき 16 年度の会計報告あり。 

・監査役（今度）より同上監査の結果、「適正に処理されていた旨」監査報告あり。 

・本件につき質問、異議などの発言がなく、原案通り可決された。 

 

・議題 3 ： 平成 17 年度の役員選出 

  17 年度役員は下記の通り選任された 

   代表：吉田   副代表：村中   事務局長：黍野 

   幹事：五十嵐、加藤、黍野、木村、所村、干場、村中、山崎、山内、吉田 （10 名） 

   監事：今度 

 

・議題 4-1 ： 平成 17 年度活動方針(案)の審議 

 

① 新幹線開通時の交通体系見直しと都心軸への新交通システム導入に関する調査及び研究

活動  ⇒ 本案についての意見はなく、実施に向けて進む。 

 

 ② 「東部環状道路」全線開通直前のタイムリーな調査（アンケート等）と研究活動 

内容質疑と意見 

  ・東部環状道路計画における交通量の変化予測データーを基礎調査すべきである。 

     ・「道路まつり」の際、国交省で「東部環状道路」の路線や建設目的などの説明や解説が 

      あるので、我々としては「アンケート」で市民の声を聞くのに適した時期であろう。 

     ・アンケート調査の対象としては関連道路の利用者は勿論、以前から無関心であった人々 

      まで幅を広めたほうが良い。 

 

 ③ 身近な交通環境のチェック（横断歩道の安全性チェック） 

    意見 



・本件は 5 年程度の継続調査が必要ではないか？ 

     ・横断歩道の調査の他に、乱立する電柱の交通障害についても調査を広めたい。その他 

      「観光客」などに優しい交通システムにも研究領域を広めたい。 

 

 ④ 会員拡大に向けての取組み 

 ⑤ 「土曜サロン」内容と活動の充実 

    以上 2 案については全員で努力する旨の決議をした。 

 

 ⑥ 関連他団体との交流機会の拡大と、シンポジウムやフォーラム等への参加機会の拡大に 

    努める。 

    質疑応答 

     ・以前、他団体との合同会議の際、市長を交えての「金沢市内の交通問題」を語り合いたい 

      との話が出たがこの件はどのようになっているか？ 

      ⇒ 折衝担当者に今一度、督促する。 

 

・議題 4-2 ： 平成 17 年度予算（案）  会計係より予算案説明があり、原案通り承認された。 

以  上 


